

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711024 - ZAHIRA RAHMAH FADILAH

STATION	FEEDBACK
IPM 1	saat bantuan napas kurang head tilt chin lift, CE clamp sudah bagus
IPM 2	Anamnesis baik. Tidak cuci tangan WHO setelah pemeriksaan fisik. Belum melakukan edukasi, waktu habis, planning?
IPM 3	Px fisik belum lengkap. Px neurologis sdh cek gcs dan fisiologis-patologis dengan baik, perhatikan urutan rangsang nyeri gcs dan cara pegang palu refleks. Interpretasi Px penunjang kurang detail lokasi lesi dimana. Dx ok dd kurang sesuai 1. Edukasi ok
IPM 4	Diagnosa baik; Urutan pemasangan infus kurang tepat, seharusnya kunci dulu, masukkan/coblos ke cairan infus, isi chamber, baru alirkan, kalau tidak maka udara banyak berada di selang infus dan butuh waktu untuk mengeluarkannya. Kondisi cardiac output menurun apakah diperlukan "leg raise", dan miring kepala ke satu sisi? lain-lain baik.
IPM 5	indikasi pemasangan ET pada psien ini ndak ngerti, kalo nyabut OPA jangan diputar, jangan terllau lama ya persiapannya, pasiennya selak mati kalo kelamaan
IPM 6	aspek anamnesis kurang, pemeriksaan status psikiatri masih banyak yang kurang tepat, dd kurang tepat, frekuensi pemberian obat kurang tepat, edukasi ada yang kurang tepat
IPM 7	Anamnesis kurang tajam, ada beberapa pertanyaan kurang relevan seperti di papua ada banjir, mkn maksudnya mengarah ke leptospirosis ya, tp g di papua juga ya, lebih baik tanya ada nyeri di otot betis tidak/ jangan lupa cuci tangan. batas hepar kenapa yg kiri tidak diperiksa, perkusi lien kenapa tidak dilakukan, begitu juga dengan palpasi hepar, padahal yg lainnya sudah baik/ pilihan px penunjang baik, interpretasi HJL kurang teliti, spesies tidak tepat/ diagnosis kurang tepat karena spesies salah/ tatalaksana juga kurang tepat hanya betul pilihan obatnya, jangan lupa simtomatikanya ya/
IPM 8	masih kelihatan banyak blockingnya yaa... coba belajar lebih sistematis lagi, untuk menentukan diagnosis coba yang lebih teliti lagi, TD 160/100 apakah itu HT Grade 1?? Baca lagi yaa... performanya juga diperbaiki, lembut boleeeh bahkan wajib, tapi tidak boleh kelihatan lemes gitu. jadinya malah kelihatan gak bersemangat, edukasi minimalis karena kehabisan waktu.